



# Más de mil funcionarios de la APS se unirán al paro nacional

La movilización de Confusam inicia hoy y finalizará el jueves.

Fabiola Vega Molina  
La Estrella

**H**asta este jueves durará el paro nacional que convocó la Confederación Nacional de Funcionarios y Funcionarias de la Salud Municipal (Confusam) por varias problemáticas que ha estado sufriendo la salud municipal y que tienen que ver por falta de recursos y la seguridad de trabajadores.

Liliana Araya, presidenta de la Confusam Antofagasta, explicó que a nivel nacional son más de 65 mil los funcionarios que se unirán al paro.

“En Antofagasta serán más de mil los trabajadores que estarán en paro”, señaló Araya.

La dirigente explicó que son varios los puntos por los cuales estamos haciendo esta movilización pero los más importantes tienen que ver con los recursos y la seguridad.

“El primero tiene que ver con los traspasos oportunos de reajuste, en muchas comunas del país no se han hecho los traspasados de sueldos y muchos funcionarios no han recibido



EL PARO NACIONAL CONVOCADO POR LA CONFUSAM FINALIZARÁ ESTE JUEVES.

su sueldo. Como segundo punto está el tema de la seguridad y la protección real que se le debe otorgar a funcionarios que han recibido violencia verbal como también las condiciones laborales dignas”, manifestó la presidenta de Confusam

En relación a los recursos, Araya explicó que tam-

**1000**

**funcionarios de Antofagasta se unirán al paro nacional convocado por la Confusam.**

bién está en juego el financiamiento de la Atención Primaria de Salud. “El per cápita se congeló, y esto no solo sirve para pagar sueldos, sino que para comprar medicamentos, pagar servicios, infraestructura, entre otros”.

Referente a si habrá alguna marcha, Araya expre-

só que eso se definirá hoy y que estarán a la espera de lo que pase a nivel nacional y si se reunirán con el Gobierno para tener alguna respuesta a sus demandas.

**ATENCIÓN**

Ante la movilización de los funcionarios de la APS, la Corporación Municipal

de Desarrollo Social (CMDS) informó que cada Cefsam contará con turnos éticos con médico, enfermera y TENS.

Además, los SAPU y SAR permanecerán abiertos en los siguientes horarios: los SAPU Centro Sur, Rendic, Corvallis y Central Oriente de 17:00 a 0:00 horas; SAPU Norte y Juan Pablo II de 17:00 a 8:00 horas.

“Se administrarán tratamientos inyectables (antibióticos, métodos anticonceptivos) citados del día. Se hará entrega de medicamentos GES (Citados del día), anticonceptivos. SE entregarán productos correspondientes al PNAC (Programa Nacional de Alimentación Complementaria) a prematuros y niños con Alergia a la proteína de la leche de vaca (APLVC)”, señalaron desde la CMDS.

En tanto, la directora de Salud, Rossana Díaz, hizo un llamado a la comunidad a comprender que este es un paro a nivel nacional y que los funcionarios de Antofagasta harán un máximo esfuerzo con los turnos para dar satisfacción a las situaciones más urgentes y de mayor emergencia. ☺